

## Jeudi 26 mars

Neuvième jour de confinement, je me réveille à dix heures. Hier soir, nous avons regardé un film qui parlait d'un alien qui voulait reconstruire son vaisseau, mais pour le reconstruire, il fallait des Rubik's Cube blancs. Je prends mon petit-déjeuner : un chocolat chaud et une tartine de confiture à la fraise. Et après, je regarde la télé : ça parle de voiture. Gabriel et moi allons dehors faire du vélo et de l'hoverkart dehors. Nous faisons des courses et nous nous amusons bien. Après le repas de midi, mon père joue à un jeu vidéo sur la télé et nous aussi à la switch moi à Fortnite et Gabriel à Minecraft. Dans l'après-midi, nous avons joué en famille au Uno et à un jeu des « Sept familles » mais c'est un peu bizarre parce que il n'y a que six cartes par famille. En fin d'après-midi, je travaille sur mon cahier de vacances de l'été dernier que je n'avais pas fini. Le soir, mon frère et moi, nous jouons à la tablette et au téléphone pendant que nos parents regardent la télévision.

### Lilian

